

Ressort: Finanzen

Aufträge im Bauhauptgewerbe 2013 um 1,9 Prozent gestiegen

Wiesbaden, 24.02.2014, 08:12 Uhr

GDN - Die Aufträge im Bauhauptgewerbe sind im zurückliegenden Jahr gegenüber 2012 real um 1,9 Prozent gestiegen. Während die Baunachfrage im Hochbau um 2,2 Prozent zunahm, legte sie im Tiefbau um 1,7 Prozent zu, wie das Statistische Bundesamt am Montag in Wiesbaden mitteilte.

Durchschnittlich waren im Jahr 2013 in den Betrieben des Hoch- und Tiefbaus 756.000 Personen tätig – etwa 11.500 Personen oder 1,5 Prozent mehr als im Jahr zuvor. Der Gesamtumsatz belief sich 2013 auf rund 96,6 Milliarden Euro und lag damit drei Prozent höher als noch 2012, teilten die Statistiker weiter mit.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-30611/auftraege-im-bauhauptgewerbe-2013-um-19-prozent-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com